



## En Chile llaman a mantener la vigilancia por la Influenza Aviar

### Description

El Colegio Médico Veterinario (Colmevet), llamó a mantener una fuerte vigilancia epidemiológica por la presencia de casos de Influenza Aviar Altamente Patógena en países fronterizos.

En un comunicado publicado ayer miércoles, advierte también la entidad sobre los recientes casos de bovinos infectados en Estados Unidos y las investigaciones de la Universidad de Chile que dan cuenta de la presencia del virus en la Antártica.

Durante los últimos años, la influenza aviar expandió su alcance y afectó no solo a aves domésticas y silvestres, sino también a mamíferos, lo cual indica una mayor capacidad de adaptación a nuevas especies y ecosistemas.

Si bien en este país no se han reportado casos recientes, la detección en territorios vecinos sugiere que la amenaza sigue presente, dijo Víctor Neira, vocero de la Comisión Una Salud, del Colmevet.

Chile ha tomado medidas preventivas importantes, con una coordinación entre el Servicio Agrícola y Ganadero, la industria avícola y otras entidades, así como la realización de mesas de trabajo donde participa el Colegio Médico Veterinario.

También se mantienen la vigilancia activa en aves domésticas y silvestres, los protocolos de bioseguridad en granjas y la capacitación del personal.

No obstante, la situación global exige que estas acciones se sigan fortaleciendo para mitigar riesgos, señaló el comunicado.

Recuerda que la Influenza Aviar Altamente Patógena provoca elevadas tasas de mortalidad en aves domésticas y silvestres, así como en mamíferos marinos, impactos en la biodiversidad y graves repercusiones económicas para la industria avícola.

Aunque la transmisión a humanos es poco frecuente, cuando ocurre puede ser grave y por ello la reciente expansión a otras especies debe ser vigilada con mucha atención.

El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2025